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好成绩
光山世旺农业开发公司酿造的桑

葚酒荣获全国商业质量奖

本报讯（记者 张军锐 查理达）近日，2020 年全
国商业科技质量大会在京召开，大会主题为“科技
创新助力实体经济、 诚信兴商铸就质量体系”。 会
上，位于光山县的河南省世旺农业开发有限公司荣
获 2020 年全国商业质量奖， 这是我国桑葚酒领域
内首个获此殊荣的企业。

据了解， 全国商业质量奖评选活动始于 2002
年，由国务院批准，中国商业联合会设立并根据《全
国商业质量评审管理办法》评选颁发，是我国商品
质量、商贸经营质量、服务质量领域的至高荣誉。 旨
在激励和引导企业追求卓越的质量经营，提高质量
管理整体水平，提升企业核心竞争力，实现企业良
性健康发展。

致敬抗美援朝 争做时代新人
我市举办纪念抗美援朝 70周年主题团日活动

本报讯 （记者 韩 蕾 ）为在
团员青年中深入宣传抗美援朝

战争的光荣历程和伟大胜利，广
泛开展爱国主义和革命英雄主

义教育，在新时代继承和弘扬伟
大的抗美援朝精神和民族精神，
11 月 4 日上午，信阳市“致敬抗
美援朝 争做时代新人”主题团
日示范活动在信阳大别山高级

中学举行。
活动中 ， 青年团员代表朗

诵的 《每一位保家卫国的英雄
都会被铭记》，通过饱满的热情
和真挚的言语向最可爱的人致

敬，展现了青春奋进新时代、筑
梦理想新征程的爱国之情。 重

温入团誓词让青年团员明白了

自己的责任和使命， 深刻地感
受到如今的幸福生活多么的来

之不易。
“抗美援朝 保家卫国”是每

位志愿军老战士一生的荣耀，他
们的光辉事迹值得我们代代学

习，永远铭记。 已到耄耋之年的
陈朝生老人，结合亲身经历和所
见所闻现场向大家讲述了抗美

援朝战场上，志愿军将士面对强
大而凶狠的作战对手，身处恶劣
而残酷的战场环境， 抛头颅、洒
热血，以“钢少气多”力克“钢多
气少”的英雄故事。

青年是祖国的未来，民族的

希望，也是党的未来和希望。 现
场，团市委号召广大青年，要传
承弘扬伟大抗美援朝精神 ，铭
记抗美援朝战争的艰辛历程和

伟大胜利， 敢于斗争 、 善于斗
争 ，知难而进 、坚韧向前 ，真正
成为祖国需要、 人民需要的栋
梁之才， 成为名符其实的强国
一代。 同时，团市委勉励广大青
年要把爱党、爱国、爱社会主义
统一起来， 做听党话跟党走的
时代新人；要把崇尚英雄、敢于
斗争统一起来， 做勇于砥砺奋
斗的时代新人；要把担当时代责
任、 练就过硬本领统一起来，做
勤学善思的时代新人。

近日，河南圣德医院数字化预防接种门诊正式投入使用，这是我市首家
专业化成人数字化疫苗接种门诊。 该门诊以信息化平台为基础，提供一站式
预防接种服务，实现了预防接种全程数字化管理，有效避免接种差错的发生。
该门诊极大地方便了我市成人接种相关疫苗。 本报记者 唐 丰 摄

好消息
信阳师范学院入选我省特色骨干

学科建设高校

本报讯（记者 韩 蕾）日前，从河南省教育厅传
来消息，经高校申报、专家委员会评审评议和公示，确
定立项 9所特色骨干大学建设高校、8所特色骨干学
科建设高校以及 41个特色骨干学科建设学科 （群）。
其中，信阳师范学院为特色骨干学科建设高校之一。

通知明确， 我省特色骨干大学和特色骨干学科
首个建设期调整为 2020—2024 年。 各建设高校、各
建设学科（群）要充分吸纳评审专家意见建议，邀请
省内外知名专家充分论证，凝练学科方向，明确建设
目标和任务，进一步修改完善建设规划，建立工作台
账，细化保障措施，确保建设实效。

据了解，我省将建立动态监测平台，结合建设高校
和各建设学科的建设规划，加强年度绩效考评，健全绩
效评价机制，动态调整支持范围和支持力度。

本报讯（记者孟磊）11月 4日，
我市在市生态环境局召开全市秋

冬季大气污染防治专题会议。全市
6个现场督导组及各县区攻坚办
相关负责同志参加了会议。

会议通报了秋冬季大气污

染防治攻坚专项行动中阶段督

导情况、 日常调度上报情况、省
暗访组交办问题整改情况和 6
个督导组督导情况。

自 10 月 16 日起，我市正式
启动了轻中度污染天气管控。 10
月 27 日至 10 月 30 日 ，6 个督
导组对各自分包的 16 个县区轻
中度污染天气管控落实情况开

展督导检查 ，85 家重点管控企
业中，77 家 （固始县抽查 8 家）
驻厂人员均到岗到位，正在积极
落实各项管控措施，并做好日报
工作。截止 11 月 3 日下午，检查
结果显示： 全市 65 家要求管控

的砖瓦窑厂， 已停产限产到位
64 家，砖瓦窑行业普遍存在“五
到位一密闭”落实不到位，在线
监控设施运行不正常等问题。另
抽查建筑工地 33 家， 存在问题
工地 4 家。

会议指出，从目前的工作情
况看，在日常调度方面，上报表
格存在驻厂人员填报不规范、县
区审核把关不严现象，个别县区
对驻厂人员上报的日报表，仅仅
是汇总后上报，根本没有认真审
核驻厂人员填报的驻厂监督情

况是否存在问题，更没有采取得
力措施解决管控不到位的问题；
在督导方面，县区对企业传达管
控措施及要求上方法不得力，个
别县区对于不同污染天气等级

应落实的管控措施传达有误，驻
厂人员专业性不强， 职责不明
确，多数驻厂监督员对所驻企业

应落实的管控措施了解不透彻，
企业负责人对轻中度污染天气

管控理解不够，环境管理制度落
实不到位，建筑工地违规土石方
作业，“六个百分之百”落实不到
位现象较为突出。

会议要求，各县区要牢固树
立责任意识，把此次秋冬季污染
防治攻坚专项活动作为当前工

作的重中之重， 加强组织领导，
加大监管力度，全力配合保障，抓
好工作落实。目前，省级已交办问
题 199个， 请各县区在组织做好
本辖区内的污染管控工作的同

时， 重点做好省暗访交办问题整
改工作。同时，各县区要持续开展
督巡查，坚持日查和夜查相结合，
坚持以立行立改为主， 大力整治
环境问题， 真正把秋冬季污染排
放减下来， 把各类污染天气应对
好，圆满完成目标任务。

让秋冬拥有更多晴朗的天空
我市召开秋冬季大气污染防治专题会

此“共享”非彼“共享”
许晓悦

自共享电动助力车入驻我市以来， 这种方
便快捷的交通工具就深受市民喜爱。与此同时，
共享电动助力车违规载人等不文明现象也屡见

不鲜。
众所周知， 共享电动助力车一人一车不能

载人，但是，在个别人的“努力”下却变成亲子共
享电动助力车、情侣共享电动助力车。

甚至还有一些家长把孩子放入车筐骑行，
让人不禁捏了一把冷汗。 车筐放个孩子后重量
增加， 对车辆方向的控制和平衡的掌握非常不
利。 同时车筐部位深度不够，又无扶手，孩子很
容易摔出来，再加上车流复杂，容易酿成大祸。

须知，此“共享”非彼“共享”。以上种种行为
既不文明，又存在极大的安全隐患。

在此，笔者建议，一人一车，文明骑行。在便
捷出行的同时更要注意交通安全， 规范使用共
享电动助力车，为自己也为他人。


